

## Mein Besuch in Potsdam

Am Mittwoch, dem 17. Juni bin ich am späten Abend in Potsdam gelandet. Ich habe im "Haus der Athleten" geschlafen. Mein neuer Zimmerkollege war zu meinem Erstaunen fast zwei Meter gross und war Handballer. Im Haus der Athleten waren über 500 Kinder untergebracht. Auf dem ganzen Gelände hatte es Fußballplätze, Fünfbahnen, Turnhallen, überdeckte Fünfbahnen, Ballspielhallen, eine Schwimmhalle und einen See für die Ruderer. Ich absolvierte am Donnerstag ein und am Freitag zwei Trainings. Die Trainings waren stetig und lang. Am Samstag hatte ich dann einen Wettkampf. Ich war dort sehr erfolgreich! Es hat mir gut dort gefallen, weil alles um mich herum sportbegeisterte Kinder in meinem Alter waren. Ich fand es dort echt cool.

Paul N.



Das Haus der Athleten



Mein Zimmer



Die Sportanlagen



Die Schule